



C'est une information relayée par la presse sénégalaise.

La Fédération algérienne de football (FAF) a transmis une demande au Sénégal pour organiser un match amical entre le 12 et le 14 juin prochain à Alger, mais cette demande, sans ambages, a été rejetée par la fédération sénégalaise de football (FSF).

«Il n'y a aucun avantage sportif à jouer contre l'Algérie en ce moment», aurait souligné l'instance sénégalaise, dans les propos rapportés le journal *Record*. **«Il n'en est pas question puisque le Sénégal n'y gagne absolument rien. Même les joueurs ne seront pas motivés. C'est la raison pour laquelle le sélectionneur n'a même pas voulu en parler»,** a ajouté une source interne sous couvert d'anonymat.

L'Algérie aurait aussi sollicité en vain le Brésil pour une rencontre amicale. Par contre, une autre nation sud américaine, l'Uruguay, s'est pointée pour affronter les champion d'Afrique 2019, mais le sélectionneur Djamel Belmadi, a dû décliner l'offre uruguayenne pour des raisons purement « organisationnelles ».

L'Uruguay s'est proposé d'accueillir l'Algérie à Montevideo soit le 13 ou le 14 juin 2022, avec une prise en charge totale.

Seulement, la sélection algérienne a déjà un premier déplacement à effectuer en Tanzanie, le 8 juin, dans le cadre de la deuxième journée des éliminatoires de la CAN-2023. Cela aurait donc obligé une virée algérienne jusqu'à la lointaine capitale Uruguayenne. L'idéal était d'organiser cette rencontre en Europe, lit-on sur **Gazette du Fennec**.

Les sénégalais quant à eux, vont devoir se contenter des matches officiels face au Bénin et au Rwanda , pour le compte des deux premières journées des éliminatoires de la CAN 2023.